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LE DELEGHE 
E I SETTORI DI
PERTINENZA

PIERLUIGI BENINCASA
Lavori pubblici e urbanistica, edilizia pubblica e privata,
edilizia scolastica, servizio tecnico e manutentivo, politiche
del territorio per infrastrutture e strategie territoriali, politiche
per la protezione civile, politiche della viabilità, agricoltura.

LA GIUNTA “Ho scelto una squadra giovane
competente e ricca di entusiasmo, tra le
professionalità presenti nella lista e le
singole affermazioni elettorali. Siamo da
subito attivi per soddisfare nel minor
tempo possibile le esigenze della nostra
comunità e per realizzare il nostro
programma di governo. C’è tanto lavoro
da fare e non perderemo tempo”.

Antonio Ammirati

ANTONIO BEVILACQUA
Politiche per la valorizzazione delle risorse umane dell’ente,
politiche comunitarie e sviluppo economico, politiche
finanziarie e di bilancio, tributi e controllo di gestione,
politiche per la valorizzazione delle attività produttive
industriali e artigianali, politiche per la valorizzazione delle
risorse energetiche, politiche dell’ambiente, politiche del
turismo e dello spettacolo, politiche per la tutela e la
valorizzazione del territorio.

ELISABETTA FRAGALE
Politiche Scolastiche, politiche delle comunicazioni, politica
della formazione permanente e del sapere, Cultura.

ROSA TOSCANO
Politiche sociali, politiche di valorizzazione e di promozione
dell’associazionismo e del volontariato, politiche di sviluppo
dei sistemi informatici e telematici, politiche delle pari
opportunità.



100%

Buoni Covid
10,000 €

Esenzioni mensa
6676 €

Contributi economici
3.000 €

Investimenti spesi a sostegno delle
famiglie durante la pandemia e il post
pandemia.

POLITICHE DI SOSTEGNO 
AL REDDITO DELLE FAMIGLIE
Le politiche tributarie per aiutare le famiglie durante la
pandemia.



Lotta all'evasione 2022:
le previsioni di incasso.

POLITICHE TRIBUTARIE
Nessun aumento delle tasse e tariffe invariate, lotta
all'evasione e ottimizzazione delle risorse e dei servizi. 

IMU E TASI
153.000€

TARI
15.000 €

RECUPERO RISORSE DA LOTTA
ALL'EVASIONE 2021

€168.000

Mantenute le stesse tariffe
per Imu, Tari, Irpef, una
scelta politica netta per
fronteggiare l'aumento delle
spese famigliari, delle
aziende e attività
economiche.
Abbiamo  deciso di garantire
i servizi senza incidere sulle
tasche dei cittadini.

Anche le tariffe scuolabus e
mensa sono state
mantenute identiche al 2021. 
Si è proceduto con la
rimodulazione del servizio
mensa, migliorando la
qualità del cibo. 

€ 70,000



Il comune di Cotronei è stato fin da subito attivo nella lotta
alla pandemia attraverso 4 direttrici:

Politiche sociali
Lotta alla pandemia da Covid-19: budget 92.833,99 €

Buoni Alimentari01
Screening02
Campagna di screening della cittadinanza

Assistenza03
Assistenza della Croce Rossa e delle
associazioni di volontariato a persone non
autosufficienti durante il lockdown

Sanificazione04
Impegno concordato con carabinieri e vigili
del fuoco per la sanificazione delle aree
pubbliche.
Sanificazione gratuita delle attività
commerciali soggette più facilmente ad
assembramenti come, ad esempio: farmacie,
supermercati, bar, ecc.

Budget 2021
92.833,99 €



Il comune di Cotronei ha avviato la
sua campagna “NESSUNO
INDIETRO”, per sollecitare le
persone a donare generi
alimentari che sono stati
successivamente donati ai meno
abbienti. 

Tale campagna è stata realizzata
in collaborazione con la
parrocchia, che ha avuto la
funzione di hub di raccolta ed è
stata aperta anche per chi ha fatto
la spesa a domicilio tramite
l’ausilio dei volontari della Croce
Rossa.

In questa campagna di assistenza
ha giocato un ruolo fondamentale
la trasparenza, in quanto sia la
concessione del buono spesa sia
l’individuazione dei beneficiari del
carrello solidale che sono stati
individuati tramite segnalazione
degli assistenti sociali hanno
rispettato determinati prerequisiti:

Nessuno Indietro
Buoni alimentari: 
la campagna Nessuno
Indietro



Nuclei familiari che hanno subito una
riduzione delle entrate reddituali in
conseguenza della cessazione
obbligatoria dell’attività produttiva, di
ogni genere, in base ai DPCM ed alle altre
disposizioni contro il coronavirus; 

Nuclei familiari che hanno subito una
perdita di entrate reddituali in
conseguenza di licenziamento (a causa
della chiusura o della limitazione delle
attività di cui alla precedente lettera 'a') di
uno dei componenti, allorquando nel
nucleo familiare medesimo non vi sia
altra fonte di reddito, ogni altro soggetto
che versi in stato di bisogno derivante
all’emergenza sanitaria da covid-19; 

Nuclei familiari che non hanno al proprio
interno dipendenti della pubblica
amministrazione o titolari di pensione. A
questi si aggiungono alcune condizioni di
preferenza: 

I nuclei familiari che hanno al proprio
interno un soggetto diversamente abile;

I nuclei familiari che hanno al proprio
interno uno o più figli con meno di 4
anni; 

I nuclei familiari, con la presenza di
minori e donne in stato di gravidanza;

In via residuale si terrà conto del valore
isee.

 

L’applicazione di queste misure ha permesso
di tenere vivo anche il circuito economico
dalla parte del privato (composta da 13
attività commerciali) consentendo quindi la
salvaguardia dei lavoratori.



Elenco degli esercizi commerciali che hanno aderito
all'iniziatva.



In auto
Una giornata dedicata alla
vaccinazione anti-covid.

Al chiuso
Una giornata dedicata alla
vaccinazione anti-covid.

Concludi il tuo rapporto con una revisione dei punti salienti e un
rinnovato impegno a continuare il lavoro per raggiungere gli OSS
entro il 2030.

Durante la fase più acuta della pandemia, nei mesi di ottobre, novembre e dicembre, in
concomitanza con l’aumento dei numero di casi e dei tamponi disponibili,
l’Amministrazione ha deciso di effettuare una serie di screening gratuiti per la
popolazione, attraverso tamponi rapidi nasofaringei, al fine di effettuare un'indagine
conoscitiva e avere elementi concreti a supporto delle azioni a tutela della salute
pubblica. I tamponi sono stati prenotabili direttamente dalla piattaforma comunale,
evitando rischi di assembramento presso la clinica “Madonna dello Scoglio”e mettendo
a disposizione una somma pari a 15.000,00.

Campagna di screening
della cittadinanza

VAX DAY 1

VAX DAY 2





Una giornata di
vaccinanzioni anti-covid per
la fascia più giovane della
popolazione.

Un momento di prevenzione
aggiunto agli eventi dedicati
agli adulti, un’ulteriore
occasione per promuovere la
prevenzione contro il Covid
nella fascia pediatrica.

Vax Day
pediatrico
Prevenzione
anti-covid

Abbiamo deciso di
contrastare il Covid
con tutti i mezzi
disponibili.



A TREPIDÒ LA
POSTAZIONE PER LA
GUARDIA MEDICA
TURISTICA

Sabato 6 agosto 2022 è stata
inaugurata in Piazza Ampollino la
postazione per la guardia medica
turistica che ha garantito
un'assistenza medica per tutti gli
ospiti presenti a Trepidò.
 
Il servizio è stato attivo per l'intero
mese di agosto e per tutti i fine
settimana sino a fine 2022. 
Un passo importante verso il
rafforzamento dei servizi minimi
essenziali, per garantire un flusso
turistico adeguato al territorio.
 
Più sicurezza e tranquillità per la
salute pubblica ed un modo di
tornare ad essere competitivi
nelle realtà turistiche del
circondario.

L' Amministrazione comunale
riesce a mantenere le promesse
fatte mesi addietro e fornisce ai
medici volontari la logistica
necessaria e tutto quanto
occorrente. 

Un grande risultato per il quale si
ringraziano tutti i medici
collaboranti che, con passione e
abnegazione, dimostrano di aver
fatto del loro mestiere una scelta
di vita.

SILA SICURA
ASSISTENZA MEDICA



 Natura da vivere

 Cultura di inclusione a teatro

 Accogliamo la cittadinanza

Anziani meno soli 

L’amministrazione comunale ha
avviato una serie di progetti di
utile collettività (PUC) per i
percettori di reddito di
cittadinanza. 

Sono stati attivati un totale di 4
progetti, per un totale di 14
soggetti coinvolti.

I progetti citati hanno coinvolto
quindici cittadini percettori di
reddito di cittadinanza che sono
stati retribuiti attraverso dei
voucher erogati dall’ente
comunale.
I progetti PUC attivati:

1.

2.

3.

4.

I PROGETTI
PUC
4 progetti utili alla
collettività per i
percettori di reddito di
cittadinanza.



Recupero delle aree verdi esistenti
degradate 
Recupero e pulizia della parte storica 
Riqualificazione aree mediante raccolta di
rifiuti abbandonati 
Pulizia ed interventi di piccola
manutenzione 
Ripristino aiuole e piante 
Decoro e ripristino funzionale degli spazi

I beneficiari saranno impegnati nelle seguenti
attività: 

Il presente progetto, attraverso la vicinanza e
l’impegno prestato dal beneficiario, punta a
migliorare il decoro urbano attraverso attività
che rendano più accoglienti ed ospitali gli
spazi urbani, gli immobili pubblici e gli spazi
comuni. Il supporto a servizi già presenti a
livello comunale andrà a produrre un valore
aggiunto per tutta la comunità, aumentando
la qualità dei servizi stessi e la sensibilizzazione
dei cittadini nel rispetto dell’ambiente. 

I beneficiari del RdC, impegnati sul proprio
territorio, potranno riscoprire e consolidare il
senso profondo della responsabilità civile ed
etica. 
Le attività e le azioni saranno individuate di
volta in volta in base al fabbisogno. 

NATURA DA VIVERE
Progetto PUC per i percettori del reddito
di cittadinanza



Creare occasioni di confronto e di
scambio interculturale mediante
attività di lettura, caffè letterario,
cineforum ed incontri dibattito

Attività di promozione degli eventi

Valorizzare la struttura comunale
teatrale attraverso attività mirate,
coinvolgendo il mondo scuola

Supporto all’organizzazione di
momenti di aggregazione e
animazione 

Supporto alle attività teatrali
organizzate dall’ente. 

Il progetto prevede il supporto
nell’organizzazione e realizzazione di
tutte le iniziative socio-culturali,
artistiche e formative promosse
dall’amministrazione pubblica.

Le attività previste saranno svolte per
garantire un migliore accesso ai
servizi pubblici comunali e agli eventi
socio-culturali promossi a livello
territoriale. 

Saranno previste mansioni tra cui: 

CULTURA DI INCLUSIONE A
TEATRO 
Progetto PUC per i percettori del RdC



Supporto agli impiegati degli
uffici comunali

Attività ordinarie quali: servizio
di riproduzione e
documentazione archivistica;
servizio di informazione;
distribuzione e ricollocazione
del materiale sugli scaffali;
scansione e copia documenti;
ritiro e consegna di
documentazione

Sportello informativo

 I beneficiari sono stati impegnati
nelle seguenti attività: 

Il progetto punta a supportare la
gestione degli uffici comunali e
della cittadinanza attiva
nell’accesso ai servizi. 
Obiettivo del percorso è quello di
favorire l’inclusione e
l’empowerment sociale, facendo sì
che il beneficiario, al termine del
progetto, sia in grado di
aumentare il proprio senso di
responsabilità civica.

ACCOGLIAMO LA
CITTADINANZA
Progetto PUC per i
percettori del RdC



Accompagnamento ad attività
di socializzazione

Disbrigo pratiche (spesa,
pagamento varie utenze,
consegna medicinali, ecc. )

Valorizzare la capacità di
ascolto ed empatia nei
confronti di persone fragili

I beneficiari saranno impegnati
nelle seguenti attività: 

Il progetto punta a prevenire e
limitare l'eventuale isolamento
sociale a cui le fasce di
popolazione più fragili sono
spesso soggette. 

Si mira a consolidare una rete
sociale che permetta, alla persona
che ne beneficerà, di migliorare la
dimensione di autonomia e
indipendenza, aumentando le
occasioni di scambio con la
comunità.

ANZIANI
MENO
SOLI
Progetto PUC per i percettori del
reddito di cittadinanza



Questa mattina ho avuto il privilegio
di poter accogliere, insieme al
Sindaco di Caccuri Marianna
Caligiuri, il pullman proveniente
dall'Ucraina con a bordo 47 persone
tra mamme e bambini. Mi ha colpito
e commosso lo sguardo impaurito e
preoccupato delle mamme ucraine.
L'accoglienza da parte del Centro
comunitario evangelico ADI Sion e
del Comune di Caccuri è stata
esemplare, hanno utilizzato tutte le
accortezze per far sentire "a casa"
queste persone sfuggite a una
guerra ingiusta, che le terrà lontane
dai loro affetti. 

STOP WAR 
L'ACCOGLIENZA SI TINGE DI
GIALLO ROSSO

https://www.facebook.com/marianna.caligiuri?__cft__%5b0%5d=AZX5jBcQFbuWDLq7eer4n9GAswVM_DYhbPE3RTdmB4NryUqeBYmLVLUBCwBhoB1M5__n3A-w1VKDyHwpy0vcC6RE4W_1n8cKaia_PVFRLg9m-lwWvkQ5c01R68itmyocB1Ku1gjNwqsvjzkKk9qvA0Z5GxVU_2lyd3pqFtcjqLlyXmsBZaCsoxhPvxZ5osBf0mt8rfgN5h6NYRI0ebJwL9B0&__tn__=-%5dK-y-R


L'ASD CotroneiCaccuri ha permesso
di mettere in salvo questi bambini
innocenti, che meritano di stare al
sicuro, attorniati dal calore della
gente di Caccuri e di Cotronei. 
Continueremo a interagire con il
Comune di Caccuri, per tutto quello
che sarà necessario d'ora in poi.

Insieme a me erano presenti parte
dell'Amministrazione comunale di
Cotronei e rappresentanti
dell'Associazione Cotronei
responsabile, già a lavoro per
continuare a garantire tutta la
solidarietà possibile. 
Avanti così, uniamo gli sforzi e
facciamo vedere a tutti la grandezza
dell'Italia.

                      Antonio Ammirati
                           Sindaco di Cotronei



Gli altri progetti attivi per i nostri cittadini

POLITICHE SOCIALI
Gli altri progetti per il territorio

Assistenza domiciliare01
Assistenza scolastica02
In contrasto alla dispersione scolastica e alla
poverà educativa

Progetto prins03
realizzazione di interventi di pronto intervento
sociale ed interventi a favore delle persone in
condizioni di poverta’ estrema o marginalita’

Centro per famiglie04
Uno spazio polifunzionale per minori e
famiglie con lo scopo di ridurre le
diseguaglianze sociali del territorio

Ludoteca Comunale05
Una ludoteca per bambini e ragazzi. Un luogo
di ritrovo, di eventi e di confronto per le nuove
generazioni



Sin dall'inizio della nostra attività si è
prestata grande attenzione ad un
settore che, per anni, appariva a tutti i
cittadini carente. 

L'imput è stato quello di eliminare in
tempi brevi ogni elemento che fosse di
impedimento per la circolazione dei
cittadini, sono state rimosse tutte le
transenne posizionate in prossimità di
buche o dissesti stradali, che sono stati
prontamente riparati, anche su
segnalazione dei concittadini. 

Per tutto l'anno sono stati eseguiti
interventi di manutenzione e
riparazione sulla rete idrica e fognaria a
cura dei nostri operai e, laddove
necessario, con operai esterni.

Altrettanto rapidi e risolutivi sono gli
interventi nelle scuole e nei locali di
proprietà comunale.

LAVORI
PUBBLICI E
URBANISTICA 
Settore Manutentivo



Diversi gli interventi di
manutenzione più rilevanti: dopo
anni si è deciso di mettere mano
all'impianto di riscaldamento
presso i locali comunali che
ospitano il liceo scientifico
Lombardi SATRIANI, installando
una nuova caldaia e nuovi caloriferi,  
per un importo di 27.280,00 euro.

Sono stati eseguiti i lavori di
restyling della sala consiliare, con
interventi di ritinteggiatura,
adeguamento ed efficientamento
degli impianti di condizionamento,
di aereazione e di illuminazione per
un importo pari a 40. 964,08 euro.

Un'altra tranche di questi fondi, che
l'amministrazione Ammirati ha
recuperato, sono stati destinanti ad
interventi di manutenzione
straordinaria presso lo Stadio
Comunale "Salvatore Baffa"
(realizzazione copertura spogliatoi,
riparazione manto erboso per
omologazione, acquisto seggiolini
per tribuna e installazione di una
nuova panchina per la Croce Rossa
(importo: 40.894,50 euro).

Abbiamo lavorato per la
manutenzione stradale sulle buche
e sui problemi fognari.

Una presenza
costante sul
territorio per i
pronti interventi e
per programmare le
nuove attività. 

Sono stati appaltati i lavori
di realizzazione della
Fontanina pubblica in
località Trepidò Sottano,
con nuova pavimentazione,
illuminazione e arredo
urbano, per un importo pari
a 25.000,00.

Inizieranno a breve
interventi di manutenzione
presso il Cimitero 40.000,00
euro.



Abbiamo sin da subito
dedicato massima attenzione
al decoro del nostro paese e
della frazione montana di
Trepidò, con continui interventi
di bonifica, pulizia e taglio erba
e piante a cura degli operai
comunali e di altre figure
destinate a tale servizio,
reclutate attraverso i progetti
di Utilità Collettiva PUC e i
voucher sociali.

Decoro urbano e verde
pubblico

Si è messo mano al piano del
bosco per portarlo a
completamento dopo tanti
anni, contiamo di ultimarlo per
la prossima primavera. 

Anche quest' anno siamo
riusciti ad ottenere dalla
Regione Calabria
l'autorizzazione per l'utilizzo di
terreni comunali da parte dei
nostri allevatori per il pascolo.

Agricoltura e bosco



Obiettivo dell'amministrazione è
quello di portare a termine, nel
minor tempo possibile, le opere
pubbliche già appaltate, in chiara
discontinuità rispetto al passato. 

Sono stati ultimati i lavori di
adeguamento sismico della Scuola
dell'Infanzia Cotronei centro, tra
qualche giorno giungeranno al
termine quelli di sistemazione
esterna del plesso di Piano Zingari.

Sono invece terminati i lavori presso
il Centro Storico e in via di
ultimazione sono i lavori dei tre lotti
di edilizia abitativa.

Sono stati già appaltati ulteriori
interventi di ripristino e messa in
sicurezza della pavimentazione del
centro storico GRIA (70.000,00 mila )

Sono in corso i lavori di realizzazione
della Scuola Primaria di Cotronei
centro per un importo pari a 6
milioni di euro. 

Appaltati i lavori di realizzazione di
alcune tettoie per la raccolta
differenziata a Trepidò, finanziata dal
Parco Nazionale della Sila, importo:
40.000.00 euro.

Lavori pubblici

Continua l'iter burocratico
per la realizzazione del
Museo della Musica Rock,
che verrà appaltato entro
la fine del 2022 per un
importo di  € 1.300.000.

Verranno presto appaltati
i lavori i lavori di bonifica
della discarica di
Chianette e quello del
nuovo impianto di
liberazione.



Oggi è una giornata storica per il futuro della nostra Comunità.
L'Amministrazione comunale riesce ad intercettare un finanziamento
di importante valore, non solo economico ma soprattutto di scopo.
Siamo stati finanziati per 10.000.000 di euro per la realizzazione di
"nuovi impianti innovativi di trattamento/riciclaggio per lo
smaltimento di materiali assorbenti ad uso personale (PAD), i fanghi di
acque reflue, i rifiuti di pelletteria e i rifiuti tessili”,  PNRR 1.1 Linea
d’Intervento C. Il finanziamento dell'importo più alto mai concesso a 

TRATTAMENTO E RICICLO DEI MATERIALI ASSORBENTI PAD

questa Comunità ed il più elevato
concesso ai Comuni calabresi,
l'unico dei 27 Comuni del
crotonese.
Tale finanziamento si aggiunge ai
fondi già ottenuti di €
1.788.750,00 per la nuova
costruzione di asili nido, ai
2.500.000 € ottenuti nell'ambito
dei CIS (svelare bellezza) per il
polo natatorio sportivo e
riabilitativo, al finanziamento
PNRR per le due palestre, per un
importo di 658.000 € cadauno, ai
590.000 € per la messa in
sicurezza e il consolidamento del
versante "mindrillo" e 905.000 €
per messa in sicurezza e
sistemazione idraulica.

UN FINANZIAMENTO
DA 10 MILIONI DI €URO 



Vallone delle Pere, ai 250.000 euro ottenuti nell'ambito dei fondi PNRR
per l'innovazione digitale dell'ente comunale, nonché altri fondi minori
che qui non si riportano.
Pertanto, in poco più di un anno di attività amministrativa, SIAMO A
CIRCA 18.000.000 di euro finanziati, risultato mai raggiunto prima in
così poco tempo. 
Un lavoro eccezionale, svolto in sinergia tra gli amministratori e gli uffici
competenti che si ringraziano. Merito anche dei fondi PNRR ma
soprattutto della capacità di intercettarli, basta dare una semplice
lettura delle graduatorie PAD allegate, per comprendere come
pochissimi siano i Comuni italiani finanziati in questa linea d'intervento.
Continuiamo a lavorare senza sosta per il benessere della collettività e i
risultati continuano ad arrivare.

FINANZIAMENTI OTTENUTI TRANSIZIONE DIGITALE



Nuova costruzione di Asili Nido
e scuole dell'Infanzia, importo:
1.778.750.00 €

Realizzazione Polo natatorio
sportivo e riabilitativo, importo:
2.500.000 €

Realizzazione Palestre, importo:
658.000,00 €

Messa in sicurezza e
consolidamento versante
Mindrillo, importo: 590.000,00 €

Si è prestata la massima attenzione
a tutti bandi e ai finanziamenti
messi a disposizione degli Enti
Comunali con egregi risultati e si
sta lavorando per partecipare ai
bandi P.N.R.R. di prossima uscita.

Il comune di Cotronei è risultato
infatti, in un solo anno di gestione
amministrativa, oggetto dei
seguenti finanziamenti:

Messa in sicurezza e sistemazione
idraulica Via Vallone delle pere,
importo: 905.000,00 €

Finanziamenti
richiesti

realizzazione mensa
Scolastica plesso di
Piano Zingari;
costruzione nuova
palestra presso Scuola
Secondaria di I grado,
658.000,00 €;
rigenerazione urbana,
2.000.000 €;
realizzazione nuovo
impianto di lavorazione
e riciclo dei PAD;
realizzazione di
impianto per il riciclo di
carta e plastica.

Siamo in attesa di ricevere
riscontro su altri
finanziamenti richiesti:

Finanziamenti ministeriali
CIS e PNRR





Ulteriori finanziamenti ottenuti per
ridisegnare completamente la nostra
cittadina.

L' Amministrazione comunale in
carica ha ottenuto 590.000 € per
messa in sicurezza e consolidamento
versante "mindrillo" e 905.000 € per
messa in sicurezza e sistemazione
idraulica Vallone delle Pere. 

Questa volta trattasi di fondi
ministeriali per la "messa in sicurezza
degli edifici e del territorio".

Tali finanziamenti si aggiungono ai
250.000 € ottenuti nell'ambito dei
fondi PNRR per l'innovazione digitale
dell'ente comunale, ai 2.500.000 €
ottenuti nell'ambito dei CIS (Svelare
bellezza) per il polo natatorio sportivo
e riabilitativo, e al finanziamento
PNRR per le palestre, con un importo
di 658.000 € già ammesso ed
ulteriori 658.000 € ammesso con
riserva. 

NUOVI
FINANZIAMENTI
OTTENUTI
Fondi P.N.R.R.  per Comune
di Cotronei

In solo 9 mesi di attività
amministrativa siamo ad
oltre 5.500.000 di euro
finanziati. 

Un lavoro eccezionale,
svolto in sinergia tra gli
amministratori e gli uffici
competenti che si
ringraziano.

Continuiamo a lavorare
senza sosta per il benessere
della collettività e i risultati
arrivano.



Nella giornata di ieri sono stati resi
noti i finanziamenti approvati dalla
Regione Calabria nell'ambito dei CIS.
L' Amministrazione comunale di
Cotronei ha ottenuto il finanziamento
per la realizzazione di un polo
natatorio ricreativo riabilitativo, per
un valore di € 2.500.000. 

Un progetto ambito che consente di
puntare sullo sport agonistico e sulla
riabilitazione in acqua. 

Grandissima soddisfazione per il
risultato ottenuto, che ci proietta,
ancora una volta, come punto di
riferimento del crotonese. Solo alcuni
Comuni della provincia di Crotone
sono stati ammessi al finanziamento,
il che valorizza ancora di più l'attività
degli uffici e dell'Amministrazione
comunale.

CIS "SVELARE
BELLEZZA"
Finanziato il Polo
Natatorio per 2 miliardi e
500 mila €uro.



Con questi fondi si potrà meglio
digitalizzare e rendere efficiente la
struttura informatica dell'Ente,
migliorando e rendendo più smart i
servizi resi al cittadino.
Ancora, il Comune sta pensando a
una serie di interventi di
ristrutturazione in base ai fondi per
le infrastrutture sociali, che
prevedono per l'Ente comunale
quattro step di interventi
dell'importo di € 40.894,00 cadauno,
il primo dei quali è stato destinato al
rifacimento del sistema di
climatizzazione e luci, nonché della
ventilazione controllata della nostra
sala consiliare. 

Per le altre aree di intervento sono in
essere i lavori di progettazione
propedeutici.
Si attendono ora gli esiti di tutta
l'altra serie di progetti presentati,
sempre nell'ambito dei fondi PNRR,
che ci hanno visto protagonisti di
domande per decine di milioni di
euro.
Si ringraziano, per i fondi già
ottenuti, il dott. Antonio Scavelli e
l'ing. Gaetano Scavelli, che in piena
sinergia con l'Amministrazione
comunale hanno reso possibile tali
risultati.

FINANZIATI GLI ECOCOMPATTATORI
Finanziati i nuovi ecocompattatori mangiaplastica

Dopo i fondi ottenuti per gli
ecocompattatori
"mangiaplastica" (importo
28.914,00 €) continua il lavoro di
programmazione di questa
Amministrazione comunale e
iniziano ad arrivare ulteriori fondi. 
Questo Comune è risultato
beneficiario di n. 3 bandi previsti
nella missione 1 componente 1
"Servizi e cittadinanza digitale"
del PNRR.
I fondi ottenuti sono pari ad €
155.234,00, € 83.044,00 ed €
6.174,00.



658.000 € già ammesso ed
ulteriori;
658.000 € ammesso con riserva;
590.000 € per messa in sicurezza
e consolidamento versante
"mindrillo";
905.000 € per messa in sicurezza
e sistemazione idraulica Vallone
delle Pere.

Continua la serie positiva di
finanziamenti ottenuti nell'ambito del
P.N.R.R. e nello specifico della
Missione 4, Istruzione e ricerca.
L' Amministrazione comunale in
carica ha ottenuto ulteriori €
1.788.750,00 per la nuova costruzione
di ASILI NIDO e scuole dell'infanzia. 

Tale finanziamento si aggiunge ai
250.000 € ottenuti nell'ambito dei
fondi PNRR per l'innovazione digitale
dell'ente comunale, ai 2.500.000 €
ottenuti nell'ambito dei CIS (Svelare
bellezza) per il Polo natatorio sportivo
e riabilitativo, al finanziamento PNRR
per le palestre, con un importo di:

FONDI PER ASILO 
NIDO E SCUOLA
DELL'INFANZIA
Fondi P.N.R.R.  per il
Comune di Cotronei

Questi ultimi due sono
invece fondi ministeriali per
la messa in sicurezza degli
edifici e del territorio. 

Per cui in soli 10 mesi di
attività amministrativa
SIAMO A CIRCA 7.500.000
di euro finanziati. Un lavoro
eccezionale, svolto in
sinergia tra gli
amministratori e gli uffici
competenti che si
ringraziano.
Continuiamo a lavorare
senza sosta per il benessere
della collettività e i risultati
arrivano.



Isola ecologica: è ritornata
funzionale tutti i giorni, dal
lunedì al venerdì

Servizio di ritiro degli
ingombranti in paese come in
Sila.

Attività di bonifica a Trepidó,
dove erano presenti discariche a
cielo aperto previste dal piano
Sila Pulita.

Abbiamo lavorato per ripristinare
una  corretta politica ambientale
sul territorio ripulendo gli spazi
abbandonati e inquinati dalla
spazzatura.

Le azioni hanno seguito le seguenti
direttrici:

AMBIENTE
Bonifica e pulizia

Senza aumentare le
tariffe abbiamo
garantito i servizi e
promosso attività di
bonifica ambientale.



Installate foto trappole per i
trasgressori e come deterrente
all'inquinamento in Sila.

Nuovi cassonetti sia a villaggio
Lopez che a Trepidó.

Installazione dei nuovi mastelli
con microchip per i controlli

Vincitori del bando per l'eco-
compattatore della plastica

Garantito il servizio di ordinaria
amministrazione 

Continueremo il lavoro intrapreso
per la tutela dell'ambiente e la
garanzia dei servizi alla collettività.

Senza aumentare le tariffe abbiamo garantito i servizi
e promosso attività di bonifica ambientale.



L'appello del
Sindaco Ammirati:
"Lasciamo la Sila
pulita"

Il Comune di Cotronei ha ultimato
le operazioni di bonifica e pulizia
straordinaria su Trepidò,
annullando di fatto tutte le zone
degradate in esso presenti.

L' Amministrazione comunale in
carica dimostra, ancora una volta,
la forte attenzione dedicata alla
frazione turistica e alla tutela
dell'ambiente.

Il Sindaco rivolge un appello a
tutti i turisti e visitatori del
ferragosto: " Vi consegniamo un
territorio montano ripulito e
bonificato con tanti sacrifici, ma
più bello che mai. Ora vi
chiediamo di utilizzare il massimo
del senso civico per proteggerlo e
salvaguardarlo. La Sila è di tutti:
LASCIAMOLA PULITA. "

Si ringraziano tutti i dipendenti
comunali che stanno facendo il
massimo nel territorio montano e
in particolare i P.U.C. che hanno
collaborato nelle operazioni di
pulizia straordinaria.

SILA
BONIFICATA
Conclusi gli interventi di
bonifica sulla Sila
crotonese



Il 20 novembre scorso,
insieme ai ragazzi della
scuola superiore
Margherita Hack di
Cotronei, è stata
organizzata la giornata
dell’albero con lo scopo di
diffondere la cultura della
sostenibilità ambientale.   
 A conclusione dell’evento i
ragazzi della scuola hanno
piantato un albero come
simbolo della lotta ai
cambiamenti climatici

Il 22 novembre, insieme ai
bambini dell’Istituto
Comprensivo di Cotronei e
ai rappresentanti del
nucleo dei Carabinieri
Forestali di Cotronei, è stata
promossa una giornata
dedicata alla tutela
dell’ambiente e del
territorio che si è conclusa,
anch’essa, con i bambini
che hanno piantato alcuni
alberi

L’amministrazione comunale
ha partecipato alla
realizzazione di due giornate
dedicate all’ambiente:

PROMOZIONE AMBIENTALE
UN ALBERO PER IL FUTURO - L' ALBERO DI FALCONE

Lavoriamo sulla
sensibilizzazione sui temi
dell'ambiente della
legalità



impartita dai carabinieri
forestali, e si sono
cimentati nella
sistemazione delle piantine
a dimora.

Un gesto simbolico per
valorizzare e ribadire
ancora una volta che la
nostra cittadina è
interessata e attenta alle
problematiche climatiche e
di rispetto della natura, e
altresì consapevole che il
rispetto della legalità è
fondamentale per la
crescita sana di una
Comunità. Si ringraziano i
carabinieri della
biodiversità di Catanzaro, la
Stazione dei carabinieri di
Cotronei, l'Istituto
Comprensivo e Giuseppe
Pipicelli.

Oggi con i bambini dell'istituto
comprensivo A. Volta si è tenuta
un'importante iniziativa legata
al rispetto dell'ambiente e della
legalità.

Sono state piantate nella Piazza
Rino Gaetano 11 piantine
geolocalizzate dai carabinieri
della biodiversità di Catanzaro,
ed è stato consegnato l'
ALBERO DELLA LEGALITA' DI
GIOVANNI FALCONE, che è
stato posto all'interno della casa
comunale. 

Una giornata all'insegna della
tutela ambientale e del rispetto
della legalità. 

I bambini si sono dimostrati
entusiasti della lezione sul
rispetto della natura, 

L'ALBERO DI FALCONE
Con i bambini dell'Istituto Comprensivo di Cotronei



Il Corpo dei vigili urbani di Cotronei,
su indirizzo dell'Amministrazione
comunale, ha provveduto ad
installare fototrappole nella zona di
Trepidò, al fine di contrastare e
vigilare sull'abbandono incontrollato
di rifiuti. 

Tante le zone videosorvegliate tra le
quali via Fiumarella, zona Secreti e
Cavallaro. I trasgressori verranno
identificati e sanzionati
pesantemente, come già avvenuto
nei mesi scorsi. 

Considerata la buona situazione
ambientale raggiunta finalmente su
Trepidò ora l'attenzione sarà rivolta,
per le prossime settimane, al centro
abitato di Cotronei. Tanti i lavori in
corso relativi alla cura del verde
pubblico e alla pulizia delle strade. 

Abbandono 
dei rifiuti:
è lotta aperta
Fototrappole Trepidò
Cura verde pubblico
Pulizia centro abitato



L' Amministrazione comunale ha
dato tra le prossime priorità
dell'azione amministrativa la cura
e la pulizia del territorio e del
verde pubblico e nel tempo si
arriverà ad avere i risultati
ottenuti nella frazione turistica di
Trepidò.

Anche la Provincia sta prestando
la dovuta collaborazione,
iniziando dalla parte bassa del
Paese. 

Si ringraziano i vigili urbani di
Cotronei, tutti i dipendenti che
operano nel 4 settore
(urbanistica-manutentivo) ed il
loro responsabile, che stanno
facendo un lavoro enorme,
seppur con organico insufficiente
per le estese dimensioni del
Comune. 

Si ringrazia altresì Carmine
Calabrese per il supporto sulle
strade di competenza provinciale.

Non permetteremo più
che il nostro ambiente i
boschi della Sila vengano
deturpati dalla
spazzatura.



ripristino dei rapporti con
Sorical;
identificazione di perdite
occulte ed allacci abusivi in
sinergia con carabinieri e vigili
forestali;
sensibilizzazione a uso
parsimonioso dell'acqua
pubblica;
manovre di rilascio dell’acqua.

Nonostante il calo delle piogge
(A2A certifica -40%) grazie alla
buona gestione abbiamo garantito
acqua a sufficienza nelle case dei
cittadini. Lo abbiamo fatto
seguendo alcune azioni:

Per il futuro vogliamo ristrutturare
la rete idrica e lavorare in sinergia
con A2A per dei piani strategici a
lungo raggio.

CARENZA IDRICA
E POLITICHE
DELL'ACQUA 
Gli interventi per la gestione
dell'acqua



Era il 23 maggio 2022 quando il Sindaco
Antonio Ammirati riapriva il tavolo del
confronto e del dialogo con Sorical, nella
sede di Catanzaro, dietro lo scetticismo più
generale dell'intera cittadinanza. 

Da allora però le cose sono nettamente
cambiate. Quest'anno i dati delle
precipitazioni sono peggiori degli anni
precedenti e uno sguardo al livello
raggiunto dei bacini imbriferi ne presta una
conferma immediata. 

Eppure, con una siccità maggiore,
l'approvvigionamento d'acqua per il
Comune di Cotronei è stato molto più
elevato. 

CARENZA
IDRICA:
LE SOLUZIUONI
ADOTTATE
Interventi mirati per risolvere
la cronica carenza idrica sul
territorio.



L'estate, che ormai volge al termine, ci ha
visto superare con grande successo il
problema della carenza idrica, sia in
confronto a tantissime altre comunità
provinciali e regionali, sia in relazione ai
gravissimi problemi riscontrati lo scorso
anno con l'Amministrazione precedente. 

Le ragioni di questo grande risultato sono
da rintracciare in diversi fattori. In primo
luogo nella nuova interlocuzione tra il
Sindaco e Sorical, che ha permesso a
quest'ultima di rendersi finalmente conto
delle enormi difficoltà dei cittadini di
Cotronei.

In secondo luogo un'attenzione di tutta
l'Amministrazione comunale, soprattutto
del Sindaco e del vice Sindaco Benincasa,
che non è mai venuta meno, facendo
continui sopralluoghi in contraddittorio con
Sorical per le misurazioni necessarie.

Questo risultato non sarebbe stato possibile
però senza l'ausilio degli uffici comunali e
dei dipendenti stessi, due dei quali hanno
dimostrato uno spirito di servizio e
un'abnegazione per il proprio lavoro che va
ben oltre il compito loro affidato. 

Interventi mirati per risolvere la
cronica carenza idrica sul
territorio.



Si tratta di Tonino Altimari e di Nicola
Curcio, che rappresentano una garanzia di
professionalità e senso civico per tutti quei
cittadini che, nonostante il netto passo
avanti, ancora riscontravano problemi
legati alla carenza idrica. 
Si ringrazia la Sorical e i propri tecnici per
la "nuova" disponibilità dimostrata e per
aver collaborato, per tutto il periodo, con l'
Amministrazione comunale in carica. 

Ci scusiamo sin da ora con tutti i nostri
concittadini che, nonostante i nostri sforzi,
hanno ancora avuto dei problemi di
carenza idrica, seppur molto più contenuti
degli anni precedenti. Si informa la
cittadinanza che l'amministrazione
comunale terrà, nel prossimo periodo, una
conferenza cittadina sulla risorsa idrica e
sulle nuove proposte e prospettive in
cantiere per una risoluzione definitiva
dell'annoso problema idrico che ogni
estate affligge la nostra Comunità. 

Infine un ringraziamento è doveroso a tutti
quei concittadini, la maggioranza, che
hanno saputo usare l'acqua con
parsimonia e diligenza, dimostrando di
avere ben chiaro che l'acqua è un bene
prezioso da preservare in tutti i modi.

Interventi mirati per risolvere
la cronica carenza idrica sul
territorio.



Manifestazione albero solidale e
mercatini di Natale
Info-point eco-museo con
Proloco e il Barattolo Centro
visite sempre aperto
Realizzazione di un unico
programma estivo 
Palumbo, Baffa, Proloco e
Comune 
Festa della birra nel centro
storico
Diatonic Festival con gli organetti
Studio 54 network e la
promozione territoriale con
eventi di alto prestigio e rilevanza
con i concerti di Moreno e degli
Sud Sound System)
Vivi Trepidò, con la festa della
transumanza.

Abbiamo lavorato per il rilancio del
turismo sul territorio proponendo
nuove iniziative, oltre al
miglioramento dei servizi sanitari
(SilaSicura) e quelli di pulizia e
decoro urbano (bonifica del territorio
e installazioni nuovi contenitori di
raccolta dei rifiuti).

Nello specifico:

TURISMO
ATTIVITÀ DI RILANCIO 

Abbiamo fatto gioco
di squadra con le
associazioni e gli
imprenditori presenti
sul territorio









Il Sila FlySound Festival 2022 è
riuscito a riempire la Sila di gente,
in un momento in cui le località
turistiche iniziano a svuotarsi per
fine stagione. Non era per niente
facile visto il maltempo della
giornata, il mese di agosto che
volge al termine ed il Covid sempre
presente. È stato bello vedere
l'aviosuperficie Franca piena di
pubblico, tutti con voglia di
divertirsi, allontanando per alcune
ore questi ultimi due anni spenti e
tristi. Buona la prima. 

Sila FlySound Festival 2022 
Ma il successo di questa
prima edizione deve solo
farci pensare a fare ancora
meglio il prossimo anno, così
da fare del Sila Fly Sound
l'evento dell'anno per la
montagna crotonese. 

L' Amministrazione
comunale ci ha creduto,
dando tutto il supporto
necessario, l'organizzazione
di Giovanni Baffa ha
centrato l'obiettivo. Ora non
resta che perfezionare anno
per anno questo evento, che
è sembrato a tutti i presenti
di altissimo livello.  

26 agosto 2022 con diretta
Radio Studio 54 Network



GRANDE AFFLUENZA DI
PUBBLICO IN SILA.

SILA FLYSOUND FESTIVAL

Un dispiego importante di
personale umano, la più
moderna tecnologia, tanti
artisti di livello e la strepitosa
bravura di Studio 54 network
hanno lasciato tutti
piacevolmente sorpresi, con
oltre tre ore di buona musica. 
Avevamo promesso un
grande impegno per la Sila e
lo abbiamo fatto, invertendo
di fatto la tendenza che da
diversi decenni la stava
facendo regredire.
Ma il nostro calendario estivo
non è ancora terminato, il
prossimo appuntamento è
per giovedì 1 settembre in
Piazza della solidarietà per
un altro grandissimo evento
"Cotronei canta De André ".







Un centro storico pieno di vita
abbiamo, questo è quello che
abbiamo avuto modo di apprezzare
ieri sera, nel 1 festival della birra
artigianale denominato "Facciamo
centro". Era davvero da tanto tempo
che non si vedeva una
partecipazione così elevata a un
evento realizzato nella nostra "gria". 

I ringraziamenti doverosi vanno
innanzitutto all'organizzazione
impeccabile e minuziosa della
Proloco Sila Cotronei Aps che, con
l'ausilio del Comune di Cotronei,
della Editec di Salvatore Falbo,
dell'officina fratelli Pellegrini,
dell'Elettrosud e del Barattolo, ha
permesso a tutti di godere di una
bella serata nella splendida cornice
del nostro centro storico.
Avanti così!

1° Festival
della Birra
artigianale
Nuova vita nel centro storico.











Sono stati garantiti ottimi livelli
del servizio mensa in epoca
covid e anche il servizio
Scuolabus non ha risentito delle
difficoltà della pandemia, con
uscite extra-didattiche frequenti.

Abbiamo garantito un supporto
costante sia in termini
organizzativi che economici
all'Istituto Comprensivo di
Cotronei, con stanziamento di
risorse anche per le spese di
cancelleria e materiali per la
didattica.

È stata garantita l'assistenza
specialistica agli alunni con
disabilità per tutto l'anno
scolastico.

È stato garantito il diritto allo
studio con procedure puntuali di
fornitura di libri completamente
gratuita per la scuola primaria e
procedure di rimborso per la
scuola secondaria di prima
grado.

Molto apprezzato il progetto
Pedibus per i bambini della
scuola primaria, che permette
agli stessi di assimilare le regole
di sicurezza stradale per renderli
più autonomi e responsabili.

ISTRUZIONE
LE POLITICHE ATTIVE

Abbiamo lavorato anche
alla stesura dei nuovi
regolamenti per la mensa e
il trasporto. 

Abbiamo garantito una
presenza costante e
collaborazioni frequenti
con l'istituzione scolastica.



Per i bambini della scuola
Primaria di Cotronei, è attivo il
Pedi-bus, un progetto
sperimentale che il Comune di
Cotronei, l'Istituto Comprensivo,
l'associazione Il Barattolo, hanno
voluto mettere in atto
accogliendo l'idea del dott.
Marcello Silletta.

I bambini della scuola Primaria
di Cotronei centro e Piano
Zingari hanno aderito con
entusiasmo a questa iniziativa, il
Pedi-bus è un vero e proprio
autobus di linea a piedi, che
parte da capolinea e, seguendo
un percorso prestabilito,
raccoglie passeggeri alle
fermate, predisposte lungo il
cammino, rispettando gli orari
prefissati.

I percorsi sono tre e partono dai
principali quartieri del paese. I
bambini sono accompagnati da
adulti volontari, che ne
assicurano il controllo fino
all’ingresso a scuola.

PEDI-BUS
Da casa a scuola a piedi, progetto
in tutta sicurezza che avvicina i
bambini allo spazio pubblico.



Il Pedi-bus, inoltre, permette al
bambino di assimilare delle regole di
sicurezza e comportamento che
contribuiscono a renderlo più
autonomo e responsabile. 

Il Pedi-bus è uno strumento non il
fine: il fine è garantire la mobilità in
piena sicurezza. È un’invenzione del
nostro tempo, per riappropriarci
dell’abitudine di raggiungere la
scuola a piedi come tanti anni fa, ed
è soprattutto un modo per restituire
sicurezza e autonomia ai bimbi negli
spostamenti sul tragitto casa-scuola.

Accompagnare i piccoli scolari da
casa a scuola, senza rumore e
inquinamento, aiuta a comprendere
l’importanza di tutelare la propria
salute nel rispetto dell’ambiente. 
Entusiasti si dicono l'Assessore alla
pubblica istruzione, Elisabetta
Fragale e l'Assessore allo sport Pier
Luigi Benincasa, sicuri che sport e
salute rappresentino un connubio
inscindibile anche per la
socializzazione e una maggiore
indipendenza dei bambini.

Si ringraziano il Dott. Marcello
Silletta, il Dirigente prof. Raffaele
Marsico, l'associazione Il Barattolo e
tutti i volontari che hanno offerto la
loro disponibilità.

Un momento di crescita
per i nostri bambini.



Presentazioni di libri
Comunicazione e sito
Adeguamento del portale
dell'ente ai requisiti AGID e
alle condizioni di accessibilità
Stesura e approvazione del
regolamento del sistema
informatico comunale
Approvazione della privacy
social media
Approvazione dell'utilizzo del
logo turistico e di quello
istituzionale.

Abbiamo cercato di offrire
stimoli culturali diversificati. 
L'amministrazione comunale
pone il cambiamento culturale al
centro  delle attività, come
percorso di cambiamento della
comunità i cui frutti si vedranno
nel tempo. 

Presentazioni di libri, eventi,
ludoteca con attività di
educazione ambientale e
culturale sono alcune delle
attività sviluppate in questo
primo anno di amministrazione
Ammirati.

Abbiamo lavorato su:

CULTURA
LE ATTIVITÀ INTRAPRESE





In linea con le indicazioni
dell’Agenzia per l’Italia Digitale,
l’Amministrazione comunale di
Cotronei ha redatto la propria social
media policy con lo scopo di
regolamentare le attività online e i
codici di comportamento interni ed
esterni da mantenere sul proprio
portale web e sulle pagine social.
Stilare una social media policy è un
passo necessario per garantire i
limiti e la trasparenza della
comunicazione sul web con lo scopo
di essere sempre al passo con i 

SOCIAL MEDIA POLICY 
tempi  e la normativa,
avvicinandosi alle esigenze di
comunicazione dei cittadini.
Riguardo la materia, il
sindaco Ammirati ha
dichiarato: “Ancora una volta
il comune di Cotronei si
dimostra al passo con i tempi
rendendo pubbliche le
proprie regole di
comportamento sui social. 

La presentazione di questa
policy garantisce la
trasparenza della
comunicazione, principio
fondamentale di questa
amministrazione”.

LA NUOVA SOCIAL MEDIA POLICY
DEL COMUNE DI COTRONEI
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